



Residencia de Estudiantes



Universidad de Alcalá
NOTA DE PRENSA



MESA REDONDA

APRENDER A AMAR LA CIENCIA

Intervienen

José Antonio Marina, Ramón Núñez, Bernat Soria y
Virgilio Zapatero

Jueves, 11 de diciembre de 2003

A las 19:00 h.

Pabellón Central/Residencia de Estudiantes

El próximo jueves 11 de diciembre, a las siete de la tarde, se celebrará en la Residencia de Estudiantes la mesa redonda titulada *Aprender a amar la ciencia*, en la que participarán el filósofo y escritor **José Antonio Marina** junto a **Ramón Núñez**, Director de los Museos Científicos Coruñeses y **Bernat Soria**, Director del Instituto de Bioingeniería de la Universidad Miguel Hernández. El debate será moderado por **Virgilio Zapatero**, Rector de la Universidad de Alcalá de Henares. Este acto pretende dar a conocer el *Premio 2004 para la innovación* convocado por la Fundación Altran.

En sus intervenciones, los ponentes intentarán responder a los retos que plantea el aprendizaje de la ciencia en nuestros días. **José Antonio Marina** hará hincapié en la actividad creadora del científico; insistiendo en la importancia del placer del descubrimiento; y proponiendo, en definitiva, una gran pedagogía de la inteligencia creadora que resuelva la tradicional separación entre ciencia y humanidades. En su intervención, **Ramón Núñez** explicará cómo la curiosidad, el escepticismo y la creatividad han sido los rasgos comunes de los grandes científicos a la hora de enfrentarse a los retos de la naturaleza y de la comunidad científica. Por su parte, **Bernat Soria** abordará un tema de gran actualidad: las aplicaciones clínicas y las implicaciones éticas de la investigación con células madre.



Residencia de Estudiantes



Universidad de Alcalá
NOTA DE PRENSA

